

Une journée à Saint-Etienne

Une trentaine de personnes sont venues visiter et rendre hommage aux Meilleurs Ouvriers de France (MOF) le 27 mars à St Etienne.

Créés en 1992, les ateliers des MOF sont essentiellement le vitrail, la gravure, taille du marbre, de la pierre, maroquinerie, bijouterie, etc... Les stagiaires sont recrutés selon leur passion, car il faut être passionné pour passer des centaines d'heures voire plus, sur un objet qui doit atteindre la perfection, aucun rapport avec les compagnons du devoir qui sont eux sous l'égide de l'éducation nationale. La formation des MOF aboutit à un diplôme, BMA, un brevet des métiers de l'art.



Photo Daniel

Les réalisations que nous a présentées le guide sont des œuvres d'arts unique au monde. Elles ont suscité notre admiration (photo de Daniel)



Photo Daniel

L'après midi nous avons visité **l'unité d'habitation** réalisée par LE CORBUSIER à Firminy. Composée de 400 appartements, elle a été conçu en 1960 pour améliorer la vie quotidienne des ouvriers. Nous avons vu un appartement adapté aux besoins de l'époque, une école maternelle dans l'immeuble. Les divertissements étaient mis a disposition des habitants. Nous avons visité la piscine, le solarium, le théâtre. Proche de l'unité d habitation ont été construites la maison de la culture et une église, de quoi répondre aux besoins sans se déplacer.

Aujourd'hui les besoins ont changé, l'immeuble est partagé en 2 zones la moitié des appartements sont privés, et les besoins ont évolué.



Anne Jeune